## Otto von Habsburg \*20.11.1912 +4.7.2011 Verehrt und Unvergessen

Nachdenklichkeit inne halten.

Der dritte Todestag von Otto von Habsburg, letzter Kronprinz Österreich-Ungarns, wurde in der idyllischen Pfarrkirche der Gemeinde Wals bei Salzburg in würdiger Schlichtheit begangen. Schützenhauptmann Georg Reiter zum Gedenken Otto von Habsburg lud an Gründungsehrenmitglied der "Historischen Landwehrschützen Wals" in Zusammenarbeit mit Paneuropa Salzburg, vertreten duch Heinke Töpperwien und Angela von Straub, zur Gedenkmesse. Die anschließende Kranzniederlegung unter dreifachem Salutschuß und Trompetensignal am Kriegerdenkmal der Gemeinde Wals ließ die Teilnehmer im Gedenken an Otto von Habsburg, den ermordeten Erzherzog Thronfolger Franz

Ehrengäste waren u.a. Bundesratspräsident aD Ludwig Bieringer, Bürgermeister Joachim Maislinger, die Zelebranten Dechant Schwaighofer, Pfarrer Schmatzberger, Landesschützenkurat Weiringer, KR Alfons Schneider (ehem. Präsident IV Salzburg), Major Andreas Schreder (Bezirkskommandant) Dr. Kurt Mitterer (SWGM), Oberst dKav. Alfred Ertl (Präsident VTM), Obstlt.iTr. Guido Frhr Zobl von Giebelstadt (IR59). Neben der Ehrenkompanie, gestellt durch die

Ferdinand und alle gefallenen Söhne der Gemeinde Wals in

Landwehrschützen Wals, boten **Fahnenabordnungen** und Vertretungen der Bürgergarde Neumarkt am Wallersee, Bürgergarde Vöcklabruck, Kameradschaftsbund Grödig, Prangerstutzenschützen Leopoldskron-Moos, Schützenkorps Ebenenau, Schützenkompanie Thalgau, Schifferschützen Corps Oberndorf, Kaiserschützen Salzburg, Infanterie Regiment Nr. 14 "Großherzog von Hessen", Infanterie Regiment Nr. 59 "Erzherzog Rainer, Dragonerregiment Nr. 6 "Großherzog von Mecklenburg" ein prächtiges Bild. Die Gedenkmesse wurde mit Orgel, Bläserqartett der TMK Wals und einer Gesangsgruppe festlich gestaltet.

















Text & Fotos: Alexander Heske-Bothenwald





